

Publicidad

Empresas

Presidente de junta de **Ecopetrol** explica los efectos del caso Nicolás Petro en finanzas de la empresa

Saúl Kattan detalló lo que está pasando en la petrolera por denuncias de financiación ilegal de campaña presidencial



Créditos: Alcaldía de Bogotá

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | MIÉ, 09/08/2023 - 08:44



El presidente de la junta directiva del Grupo **Ecopetrol**, Saúl Kattan, emitió declaraciones sustanciales y detalladas en relación a diversos aspectos cruciales que rodean a la compañía.



En una entrevista con La W tras la publicación de los resultados financieros y el reciente escándalo sobre posibles fondos ilegales en la campaña del presidente Nicolás Petro, Kattan señaló que la crisis política relacionada con la investigación no guarda vínculo con la disminución de los ingresos de **Ecopetrol**, y enfatizó que estos números corresponden a meses anteriores.



El presidente de la junta directiva explicó que los números ya estaban proyectados desde finales del año anterior, anticipando un precio del barril de petróleo de USD\$80, el cual se situó por debajo de dicha estimación.

En contraste con el valor de USD\$105 por barril del año previo, esta discrepancia naturalmente afectó los indicadores financieros. No obstante, Kattan destacó que a pesar de la significativa caída en los precios del petróleo, las ventas durante el primer semestre aumentaron un 4.2% en comparación con el año anterior.

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

1 Histórico: Deportivo Pereira clasifica entre los ocho mejores de la Copa Libertadores
Mié, 09/08/2023 - 21:40

2 Los 'Ángeles' originales de Victoria Secret están de regreso en genial relanzamiento
Mié, 09/08/2023 - 21:32

Los resultados financieros previamente presentados por [Ecopetrol](#) en el cierre del año anterior generaron reacciones sorprendentes por parte de los analistas.

Sin embargo, Kattan indicó que es poco probable que estas circunstancias excepcionales se repitan bajo la dirección del gerente general, Ricardo Roa, especialmente considerando el escándalo que lo involucra.

Kattan refutó la noción de que el escándalo tenga un impacto en los resultados financieros, explicando que si los precios del petróleo se mantuvieran en USD\$110, los números serían superiores al año anterior.

Además, afirmó que la reducción en las utilidades previamente proyectadas ya estaba contemplada por el Gobierno Nacional, y que no debería generar preocupación. También reconoció que la reforma tributaria aprobada el año pasado, que aumentó la tasa efectiva de tributación del 32.8% al 42.2%, contribuyó a los desafíos financieros que enfrenta la empresa.

En relación al polémico asunto de los supuestos fondos ilegales en la campaña del presidente Petro, y la implicación del gerente Roa, Kattan enfatizó que actualmente no hay investigaciones en curso en contra de Roa. Mencionó que las declaraciones de Nicolás Petro, hijo del presidente, indicaban que ni Roa ni el presidente estaban al tanto de estos fondos. Kattan reiteró que corresponde a la justicia tomar decisiones en este caso y que la compañía actuará en consecuencia.

Sobre la posible permanencia de Roa en el cargo, Kattan indicó que es difícil especular y que Roa tiene todo el derecho de contratar abogados para defenderse de las especulaciones y enfrentar cualquier proceso legal que pueda surgir.

En cuanto a los contratos de exploración y la llegada del nuevo ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, Kattan informó que aún no se ha reunido con él, pero que mantendrán conversaciones sobre diversos temas relevantes en reuniones informales esta semana en [Ecopetrol](#).

Etiquetas

Saúl Kattan Grupo [Ecopetrol](#) resultados financieros Crisis política Nicolás Petro Precio del petróleo Ventas en el primer semestre Escándalo de fondos ilegales



- 3** Video: turistas se lanzan al océano huyendo de voraz incendio forestal en Hawái
Mié, 09/08/2023 - 21:24
- 4** Fasecolda, gremio de las aseguradoras propone Soat más caro para las motos que para carros
Mié, 09/08/2023 - 21:19
- 5** Las propuestas y plan de gobierno de Fernando Villavicencio
Mié, 09/08/2023 - 21:07

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad, tratamiento de datos personales](#)

Otros Contenidos



Histórico: Deportivo Pereira clasifica entre los ocho mejores de la Copa Libertadores



Los 'Ángeles' originales de Victoria Secret están de regreso en genial relanzamiento



Video: turistas se lanzan al océano huyendo de voraz incendio forestal en Hawái



Rasecoiaa, gremio de las aseguradoras propone Soat más caro para las motos que para carros



Biografía de Fernando Villavicencio asesinado esta tarde en Ecuador

Las propuestas y plan de gobierno de Fernando Villavicencio



Video: Así fueron los últimos segundos de vida del candidato a la presidencia de Ecuador Fernando Villavicencio

Fernando Villavicencio antes de ser asesinado pidió investigar a funcionarios de tres gobiernos por corrupción



"El crimen organizado ha llegado muy lejos", Guillermo Lasso tras asesinato de Fernando Villavicencio

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2023
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO